

UNIDAD 6 EL MENSAJE Y LOS MILAGROS DE JESÚS

Durante su vida, Jesús enseñó el mensaje del reino de Dios para que las personas encuentren la felicidad y la salvación completa.

EL MENSAJE DEL REINO DE DIOS

El reino de Dios es el mensaje de amor y salvación de Dios y la presencia de Dios en la tierra a través de la persona de Jesús.

Jesús enseñó el mensaje del reino de Dios con sus palabras (parábolas, Bienaventuranzas, Padrenuestro) y con sus obras (comportamientos ejemplares y milagros).

LOS MILAGROS DE JESÚS

Jesús realizó muchos milagros, curó enfermos; dio de comer a multitudes , dominó la naturaleza ,devolvió la vida a los muertos...

Los milagros de Jesús confirman su mensaje sobre el reino de Dios y enseñan la presencia del reino de Dios en la tierra y en la vida de las personas.

EL SIGNIFICADO DE LOS MILAGROS DE JESÚS

- Los milagros de Jesús son gestos eficaces de Dios que curan, liberan y ayudan a la persona a tener fe en Dios:
- Los milagros de Jesús son hechos históricos en los cuales Jesús, movido por su compasión hacia las personas, anticipa, la salvación futura. <u>Así muestra que Él vence todo mal: la enfermedad, las limitaciones de la naturaleza actual, al demonio, a la muerte</u>.
- -La Iglesia interpreta los milagros de forma histórica y de forma espiritual. Así, la curación de un ciego se puede interpretar como la curación de la ceguera en la que vive todo hombre cuando no tiene fe.

LA IGLESIA Y EL MENSAJE DEL REINO DE DIOS

Jesús encargó a los doce apóstoles la misión de enseñar el reino de Dios, perdonar los pecados, bautizar y gobernar la Iglesia. Desde entonces, la Iglesia anuncia el reino de Dios y lo hace crecer en la tierra.

EL RELATO DE LA HIJA DE JAIRO se narra en el NT (Evangelio de San Marcos 5, 21-43.)

LEER pág 64-65 y elabora un resumen del texto y que nos enseña NO ENVIAR